

LE SAMEDI 13 JANVIER, MOBILISONS-NOUS POUR NOTRE SERVICE DE SANTÉ !

Suspendu depuis plusieurs semaines à la décision du Groupement Hospitalier de Territoire d'Armor, les urgences de l'hôpital Lannion-Trestel ont prit connaissance cette semaine de la triste résolution visant à placer le service en « mode régulation ». Derrière cette expression-valise, se cache une probable fermeture nocturne du service à compter du 1er mars 2024. Cette décision est inacceptable et met en péril le bassin de vie de Lannion et de son arrondissement. En effet, cette suppression intervient alors que le service public local subit de plein fouet des fermetures massives et injustifiées. Comme à Guingamp et Carhaix, l'État avance des problèmes de personnel médicaux, or placer un service en régulation n'est-il pas le meilleur moyen de pousser le personnel présent, déjà fatigué, à bout et d'augmenter les risques d'erreurs ? Des solutions financières existent pourtant pour recruter les soignants nécessaires !

Face à cette décision, nous, militants des Jeunes Socialistes Costarmoricains, souhaitons renouveler notre soutien plein et entier au personnel hospitalier et enjoignons la population à se rendre à la manifestation organisée par le Comité de Défense de l'hôpital Lannion-Trestel qui aura lieu le samedi 13 janvier 2024, à 10h30, quai d'Aiguillon. Comme à Guingamp et Carhaix, les Jeunes Socialistes seront dans le cortège pour exprimer sa colère face à cette décision technocratique.

Seul un rassemblement massif et unitaire permettra de faire comprendre que tous et toutes nous refusons cette fatalité : les urgences de Lannion sont un service de première nécessité, garantissant une égalité de soins entre communes maritimes et communes rurales. Face à la dérive gouvernementale de sabotage du service public médical, il semble donc normal d'être aux côtés de ceux qui souffrent et des soignants.

CONTACTS PRESSE

Antonin Mahé
Animateur Fédéral JS22

jeunessoc22@gmail.com